
                              ５月２９日神戸新聞朝刊に県立高校唯一の体育科としてどのよ 

うに再開していくかということで取材を受けた記事が掲載されました。 

                    寮の再開にも関心を持っていただき、体育科の進め方や寮の運営、安全 

                    への配慮の仕方等今の考えを正直に話しました。マスコミからも安全対策 

等情報を教えてもらえることもあり、今後も取材には協力するつもりです。代替 

大会も各種目委員会で方向性を探っておられるようですが、施設、日程、 

や観客の有無や感染防止等いつもと違う対策を迫られ、完全な大会として 

の実施は難しいようです。しかしながら、各種目とも地区予選レベルでの実 

施や新人大会、選手権大会に 3年生の部を設けるなどして３年生の部活 

動の区切りの付け方を考えておられます。６月中旬くらいまでには方向性が 

出されると思いますので、もうしばらくお待ちください。 

 さて、下の写真は左から職員玄関左側、第２棟と１棟の間の植え込み、 

美術室北側の植え込み部分ですが、それぞれ傷んだ木を取り除いたり、植 

え替えたりといっ 

た作業を校務 

員さんが積極 

的にやってくれ 

ました。いつも 

手間のかかる 

作業を奇麗に 

丁寧にやっていただき環境整備に努めていただいています。３棟と２棟の間の芝生は、奇麗に根付くよう現在

整備中です。本校の広い敷地を管理していただき本当にありがとうございます。 

                                                       ５月３１日寮生 

                                                      が集合する日を 

                                                      迎えました。１年 

生は入学式後 

初めての登校が 

入寮日となり、 

緊張の面持ちで 

入寮オリエンテーションに保護者と一緒に臨みました。私からの経緯説明と舎監長の平野先生からの注意

事項等の説明があり、その後各部で今後の活動についての簡単な説明の後、寮へ荷物を持って入りました。

荷物を運び入れた後は、寮生活についての説明がありました。２．３年生の寮生も続々と集合、いよいよ学校

再開に向けての緊張感が高まってきました。 

                       ６月１日。３年生及び体育科生全員と１．２年生体育科以外の生徒 

                      の出席番号奇数の生徒の登校日です。授業が約３か月ぶりに始まりま 

す。朝のＳＨＲでは左記の健康観察票を記入してもらい、健康チェックを 

することにしています。体温や体調、ご家族の体調など記入してもらうの 

で中身が見えないような工夫もしました。まずは６月中は続けたいと思い 

ますので、体温を測ってくるなど自分の健康管理をする習慣を身に着け 

てほしいと思います。よろしくお願いします。また、校門で登校風景を見て 

いますと、小中学生も登校が始まりました。自転車通学の生徒はもちろ 

ん徒歩で通学してくる生徒も安全には十分注意して登校のペースに慣

れていきましょう。車での送迎に関しては、事故等の危険がありますので指定された場所での乗降にご協力を

お願いします。さらにウォータークーラーについて感染防止の観点から使用禁止となっていますので、飲み物

等の準備につきましては各自でお願いいたします。(自動販売機は稼働しています。) 

校長室から SEASON２ NO.13 R2.6.1 

 

   

   

   


